

Seine Exzellenz

Präsident Hasan Rouhani

via

Botschaft der Islamischen Republik Iran

Podbielskiallee 65-67

14195 Berlin

Betreff: Freilassung eines inhaftierten Christen

Exzellenz,

meinen Informationen nach ist seit Mitte November 2014 der Christ Ebrahim Hossin-Zadeh, geboren 1982, vermutlich in der Provinzhauptstadt Shiraz aus religiösen Gründen inhaftiert. Ihm kann kein Verbrechen vorgeworfen werden. Ihm geht es einfach darum, seinen christlichen Glauben zu leben und seine Überzeugung weitergeben.

Exzellenz,

in Artikel 18 des vom Iran ratifizierten Internationalen Paktes über bürgerliche und politische Rechte ist das umfassende Recht auf Religionsfreiheit einschließlich des Glaubenswechsels und der Glaubensweitergabe gewährleistet.

Wir bitten Sie, sich im Sinne Ihrer zu Toleranz aufrufenden UN-Rede vom 25. September 2014 und des vom Iran ratifizierten UN-Paktes umgehend für die Freilassung und Sicherheit von Ebrahim Hossin-Zadeh einzusetzen.

Eine Freilassung von Ebrahim Hossin-Zadeh würde auch als Geste interreligiöser Verständigung gesehen.

Hochachtungsvoll!



